

**L**a majestuosidad de la Duna La Ballena ha sorprendido a las personas que se inscribieron en el tour organizado por la Oficina Municipal de Turismo y Asuntos Indígenas. La iniciativa forma parte de las actividades de vacaciones de invierno de la Municipalidad de Copiapó.

El alcalde de la comuna, Marcos López, resaltó que

“dentro de la completa parrilla de actividades que hemos presentado este año hemos querido dar un rol importante a las rutas patrimoniales con entretendidos recorridos”.

El Tour Caminata en el Mar de Dunas concentra la educación ambiental, descubrimiento del patrimonio natural e historia y geología del lugar en una actividad deportiva enmarcada en una caminata por el cerro ballena o comúnmente conocido como Duna Ballena debido a su característica silueta que asemeja a tal animal.

Este espacio definido es característico por realizar variadas actividades deportivas como trekking, sandboard, astroturismo, off road entre otras. Machicua Tour Operador & Capacitaciones, quienes lideran la visita, hacen

una propuesta del valor ambiental de este ecosistema característico del desierto, haciendo que los participantes se adentren en una gran aventura y a su vez aprendiendo del entorno con didácticas formas de enseñanza

Una de las personas que visitó la zona dijo que

“fue una experiencia muy entretenida y motivadora para mí que no conocía esta parte de Atacama. Yo vivo en Copiapó y era un tema completamente desconocido. Fue muy entretenido porque van explicando cada parte por donde vamos pasando”.

Por su parte, Silvana Quevedo, coordinadora (s) de la Oficina Municipal de Turismo y Asuntos Indígena, indicó que

“en estas vacaciones de invierno hemos tenido distintos recorridos como es cimiterio nocturno, recorrido duna la ballena y bici tour que han sido de alta convocatoria”.

## La belleza de las dunas destaca en las actividades municipales de vacaciones de invierno en Copiapó

**Gran interés han tenido los tours de la Oficina Municipal de Turismo.**

